

Astro ne peint plus avec du sable mais réalise désormais de belles huiles...
Avec peut-être la nostalgie de son pays !

Entre Bleunwenn, animatrice à l'Atelier d'Arts libres pour tous et Thierry, l'élève, le courant pictural passe bien.

I Photo: Ouest-France
Entre Bleunwenn, animatrice à l'Atelier d'Arts libres pour tous et Thierry, l'élève, le courant pictural passe bien.

Annoncez gratuitement vos événements sur : www.infolocale.fr

Concerts et spectacles Batman contre Robespierre

Elles créent leurs tenues pour un défilé de mode

Cultures du cœur a lancé un projet dans les quartiers sud pour que les habitantes dévoilent leur talent lors d'un défilé de mode.

L'initiative

Mercredi, au centre social des quartiers sud, les mamans à coudre ronronnent et les papotages vont bon train. Il faut dire qu'il n'y a pas de temps à perdre car tout doit être fin prêt pour un défilé de mode, en septembre. « Les quartiers sud sont une priorité pour nous », souligne Chantal Tchiakpe, média trice de proximité à l'association Cultures du cœur, porteuse du projet avec un partenariat⁽¹⁾. J'ai pensé à un défilé de mode car durant des années, j'ai organisé des défilés culturels au service des habitants et je maîtrise bien le sujet. »

Et les dames du quartier n'en se sont pas fait prier pour imaginer des tenues, les coudre, les customiser... Elles essaient pour défilé en septembre. Avec des noms de mannequins comme la Reine du centre social, la Déesse... Les mamans se régale nt de pouvoir exprimer leurs talents. Samira et Nadia, deux mamans marocaines évoquent leur enfance. « Dans notre pays, nous apprenons à coudre quand on est petites. Je me rappelle quand ma maman cousait et qu'elle me prenait sur ses genoux. Elles ajoutent. On aime coudre avec cette équipe, c'est vraiment magnifi-

que ! » Josiane quant à elle a fait beaucoup de costumes pour Le Mans fait son cirque. « C'est une bonne idée, ça nous fait sortir un peu après tous ces confinements », sourit-elle.

Convivialité et révélation de talents

Virginie, Maryline et Hugues, animateurs au centre social aident Chantal dans sa mission. « Le génie créateur de chacune s'exprime au fur et à mesure. La préparation de ce défilé de mode est une vraie révélation pour les mamans », souligne Chantal.

Odile Huet est en alternance au centre social pendant son brevet populaire d'animatrice sociale qu'elle prépare au Cefras du Mans. Merci di, elle a pour mission d'occuper les enfants dans un atelier avec des jeux et des livres pour que les mamans puissent profiter du moment en toute liberté.

Voilà comment les petites mains et futures mannequins préparent « Mode du monde 2021 » baptisé « MM21 ». À noter que les fournitures ont été offertes par l'Inservert, magasin d'insertion et Myrtille.

Cultures du cœur, 31, allée Claude-



Autour de Chantal, assise à la machine, les mamans ont dévoilé une petite partie de leurs tenues de futurs mannequins !

I Photo: Ouest-France

Théâtre. Par Le Grand Colossal Théâtre. Texte et mise en scène : Alexandre Marckoff. Avec Farid Amraï, Sébastien Delpy, Sylvain Tempier et Aline Vaudan. Jeudi 3 juin, 18 h 30. Ève scène universitaire, avenue René-Léinne. Gratuit. Réservation : 02 43 83 27 70, billetterie-eve@univ-lemans.fr, <http://eve.univ-lemans.fr>.



Concerts et spectacles Batman contre Robespierre

Loisirs et sports
Bien choisir sa téléassistance. Animation. Conférence animée par des ergothérapeutes du CICAT qui vous donneront des conseils pour bien choisir votre téléalarme. Proposée par la Maison de Gaston. Lundi 28 juin, 14 h 30, Maison de Gaston, impasse Douce-Amie. Gratuit. Inscription avant le 25 juin. Contact : 02 43 18 81 05, contact@lamaisondegaston.org, <http://www.lamaisondegaston.fr/>

Stage multi-activités - l'école

(1)Centre social, Maisons de quartier Jean-Moulin, des Bruyères, MJC Ronceray, Concertation Jeunesse.